

GLP will zwei Sitze in der Region

Sarganserland. – In der Berichterstattung zum Kantonsratswahlkampf der Grünliberalen (GLP) ist es gestern zu einer falschen Formulierung gekommen: Die GLP will nicht ihre zwei jetzigen Sitze im Parlament halten, sondern zwei Sitze allein im Wahlkreis Sarganserland holen – nebst dem bisherigen Sitz von Jörg Tanner (Sargans) einen zusätzlichen (siehe auch nebenstehenden Artikel). Gesamtkantonal strebt die GLP nach Fraktionsstärke, das heisst sicherlich sieben Mandate. Die Grünliberalen wollen den Schwung des guten Abschneidens bei den Nationalratswahlen vom letzten Herbst ausnutzen. Bisher bildete die GLP zusammen mit der CVP eine Fraktion. (hb)